Encabeza Gobernador entrega regional de apoyos Hombro con Hombro

Autor: Coordinacion de Comunicacion Social

O martes, 27 de noviembre de 2018

En Querétaro se construyen verdaderas redes de bienestar social, aseguró el gobernador del estado Francisco Domínguez Servién al presidir la entrega regional de apoyos en diversas modalidades del programa Hombro con Hombro a los municipios de Corregidora, Querétaro, El Marqués y Huimilpan, con los cuales suman durante este año más de 52 mil 300 personas beneficiadas.

Durante el evento que tuvo lugar en la unidad deportiva de la Negreta, en el municipio de Corregidora, el mandatario estatal informó que por medio de los paquetes alimentarios que forman parte del programa Juntos por tu Alimentación, se han beneficiado más de 13 mil 300 adultos mayores de dichos municipios, a quienes se les enfatizó que no están solos.

En su mensaje refirió que en apoyo a la economía familiar también entregaron vales por 500 pesos, canjeables por productos de despensa, medicinas y artículos de primera necesidad, por una inversión de 14.7 millones de pesos.

Además de obras de infraestructura social que junto con el presidente municipal de Corregidora, Roberto Sosa, puso en marcha y con las cuales se fortalece el tejido social en sus comunidades; obras que recuperan espacios públicos -dijo-para sus familias y que favorecen su sana integración.

Domínguez Servién expresó que como parte del programa de desarrollo social, en su vertiente Fondo de Apoyo a Migrantes, se les tiende una mano solidaria a quienes regresan a la tierra que los vio nacer y requieren de oportunidades para participar, producir y reintegrarse de forma constructiva con sus familias y comunidades, vinculándolos a actividades de fomento al empleo.

"Estas buenas noticias llegan acompañadas por la jornada comunitaria Hombro con Hombro, con servidores públicos que los escucharán y atenderán, con todo un catálogo de servicios a su alcance en un mismo lugar, esquemas de participación para generar juntos los cambios que quieren lograr, en sus colonias y comunidades".

Ante beneficiarios del programa Hombro con Hombro, el gobernador Francisco Domínguez destacó que hoy se cuenta con un padrón estatal único que indica, con nombre y apellido, quienes requieren estos apoyos prioritarios.

Roberto Sosa Pichardo presidente municipal de Corregidora destacó en la presente administración estatal en el municipio se han invertido más de 155 millones de pesos, beneficiando a prácticamente 150 mil habitantes del municipio, elevando su calidad de vida.

El secretario de Desarrollo Social en el estado Tonatiuh Cervantes Curiel expresó que la entrega de los diversos apoyos del programa Hombro con Hombro es prueba del compromiso del gobierno del estado y del gobernador para abatir por completo la pobreza extrema en el estado y desde el inicio de la administración se trabaja en ello.

Comunicó que hoy en día más de 800 comunidades en los 18 municipios del estado están consideradas como comunidades de alta y muy alta marginación, pero gracias a la visión del gobernador desde hace dos años se dio inicio al desarrollo de un censo y hasta el momento se cuenta con más de 80 mil familias censadas, con lo que se conoce cuáles son sus necesidades en términos de su entorno, su alimentación, salud e ingresos y de esta manera -puntualizó- se continuarán implementando estrategias para atender estas necesidades.

En la entrega de apoyos, Silvia Sánchez Méndez, beneficiaria de la colonia Praderas de Guadalupe, en el municipio de Corregidora, señaló el bienestar que proporciona a 135 familias las obras de infraestructura vial que ejecutaron en conjunto gobierno del estado y el municipio en su colonia, con lo cual avanzan a una vida más digna.